

Venezuela : Dénonciation de la vente aux enchères illégale de Citgo



La Havane, 28 juillet, (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Jorge Rodríguez, a dénoncé à Caracas le fait que le gouvernement des États-Unis va vendre illégalement aux enchères l'entreprise publique vénézuélienne Citgo Petroleum Corporation, filiale de PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela.

Lors d'une session parlementaire, Jorge Rodríguez a assuré qu'il existe des preuves que la vente de Citgo répond à un plan ourdi par Juan Guaidó, dirigeant de l'opposition et l'ancien président nord-américain Donald Trump (2017-2021).

Il a déclaré que la vente aux enchères constitue une farce avec laquelle ils cherchent à profiter de plus de 15 milliards de dollars sous l'excuse de payer une dette de 1,4 milliard de dollars à l'entreprise Cristalex.

"Le Venezuela a dénoncé dans tous les tribunaux où il a pu se défendre, la soi-disant dette envers Cristalex, qui d'ailleurs n'appartient même pas à Cristalex puisqu'elle a été achetée par des fonds voutours", a-t-il dit.

Dans ce sens, il a souligné que la dette s'élève en réalité à moins de deux millions de dollars et a expliqué que le Venezuela " était même parvenu à un accord à l'amiable" avec Cristalex.

Il a dit que les preuves et les indices recueillis seront envoyés à Pedro Infante, chef de la Commission spéciale créée par l'Assemblée nationale vénézuélienne pour enquêter sur les aveux de Trump concernant le vol d'actifs et de ressources vénézuéliens à l'étranger.

"Ce sont les conséquences des aveux de Donald Trump sur son intérêt à voler au Venezuela tout ce qu'ils peuvent voler et qui appartient au Venezuela. Que vont dire maintenant les candidats, les dirigeants, les chefs de ces partis de droite ?", s'est-il demandé.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329747-venezuela-denonciation-de-la-vente-aux-encheres-illegale-de-citgo>



Radio Habana Cuba